

OLIVENZA

- **¿Dirías que este municipio forma parte de la España vaciada? ¿Por qué?**

Olivenza es un municipio cercano a la ciudad de Badajoz, esto puede ser consecuencia tanto de la emigración de población a este municipio como de inmigración a la ciudad de Badajoz.

Actualmente, Olivenza se puede considerar un municipio de la España vaciada ya que desde 1950 está perdiendo población, pasando de 13.000 habitantes a 6.000 en la actualidad.

Además, Olivenza tiene pérdida de población, puesto que muere más población de la que nace, esto generará un problema de falta de población en un futuro cercano que se ha empezado a notar en los últimos 20 años

- **Tanto si has respondido afirmativa o negativamente, explica qué motivos le han llevado a esa situación.**

Podemos relacionar esta pérdida de población con el éxodo rural de la población hacia la ciudad de Badajoz y el desarrollismo de la década de los 60.

Además, debido a que en Olivenza no hay ni universidad ni facultad para estudiar, hay fuga de cerebros, esto lleva a que la población joven emigre de este municipio.

Por esto, Olivenza tiene cada vez menos población joven, y como consecuencia una población envejecida.

- **¿Crees que esta localidad tiene futuro?**

Como podemos observar respecto a los aspectos económicos, esta localidad si tiene futuro ya que tiene una tasa de empleo muy baja (7,4%) y una elevada tasa de salario(67,3%).

Además, aunque este municipio tiene cada vez menos población tiene un elevado porcentaje de empresas dedicadas al sector servicios (70,9%).

Respecto al bienestar social de la población es muy bueno ya que tiene un nivel socioeconómico de 102,4%, de salud 107,6%, de entorno 114,2% y un índice de bienestar social de un 99,7%.

Estas cifras son respecto al valor medio de Extremadura que se iguala a 100, por lo que Olivenza en nivel socioeconómico, salud y entorno está por encima de la media.